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Ata da 2ª Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de 

Leópolis, Estado do Paraná, no dia 14 de fevereiro de 2022. 

Compareceram os 09 Vereadores: Bruno Rafael Pinheiro de Souza, 

Edigar Henrique Leite, Ednaldo Aparecido Martins, João Aparecido 

da Silva, Orivaldo Toneze, Sandra Meires dos Santos, Silvana de 

Oliveira Fratoni, Waldecy Pereira dos Santos e William Rafael 

Mariano. O Presidente Waldecy fez abertura dos trabalhos na forma 

regimental, agradeceu a presença de todos, solicitou que o Secretário 

lesse a ata anterior da qual foi discutida, aprovada e assinada por 

todos. Em seguida, foi lido e avisado aos vereadores que foi 

encaminhado aos seus e-mails, o Ofício nº 059/GS - convite para o 

evento de entrega do Plano de Desenvolvimento Produtivo Regional 

Integrado – Paraná Produtivo a ser realizado no dia 18/02 no Centro 

Cultural de Cornélio Procópio (Região 2 – engloba Leópolis), convite 

assinado por Valdemar Bernardo Jorge – Secretário de Estado do 

Planejamento e Projetos Estruturantes. Dando início à Ordem do Dia, 

foi apresentado o Requerimento nº 02/2022 de autoria do Vereador 

Ednaldo Aparecido Martins. Súmula: “Requeiro, ouvido o Plenário, 

que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja 

estudada a possibilidade de colocar no mínimo duas lixeiras 

comunitárias na estrada que vai para o Distrito da Primavera, sendo 

uma no início da estrada e outra no bairro da Água do Benjamin, 

próximo a Chácara JM e Chácara Germano”. Encerrada a discussão, o 

Vereador Ednaldo explicou que foi procurado por moradores dessas 

chácaras e por moradores próximos dessas mesmas chácaras e por isso 

fez o requerimento. Encerrada a discussão, o Requerimento nº 

02/2022 foi colocado em votação do qual foi aprovado por todos. E 

não havendo mais nada a tratar, em nome de Deus o Presidente 

encerrou os trabalhos.  


